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司  会       中澤 信敏君 
開会点鐘       西澤 文登君 
斉  唱   「上田六文銭 RC の歌」 
ラッキー賞 
 提供者 

 飯島俊勝君 『京大総長カレー』 
 
 
 
 
 
 
 
 

  肥田野秀知君      山田 豊君 
臨時総会 
 名誉会員について 
委員会報告 
 
 
 
 
 
 
 ・20 周年記念講演会について 
プログラム   
 ・最終例会セレモニー 

 
 

1年間ありがとうございました！    
西澤文登君 

 雨が降りません。畑がカラカラに乾いて
しまい、野菜がげんなりしています。梅雨
はどこへ行ってしまったのでしょう。 

 創立20周年記念講演
会が迫ってまいりまし
た。関係の委員の皆様、
連日ありがとうござい
ます。最高の講師に来て
いただくのですから、一
人でも多くの皆様に聴

いていただきたい。これがみんなの共通し
た気持ちだと思います。残された期間、頑
張りましょう！ 
 来週の日曜日が講演会ということで、通
常の例会は今日が今年度最後となりました。
会長として 1 年間、都合 2 年間、本当にお
世話になりました。皆様に支えられ、何と
か与えられた役割を務めてまいりました。
今ここで申し上げられるのは感謝の言葉し
かありません。ありがとうございました！ 
 20 周年の記念すべき年ということで、こ
の 1 年間は記念事業の遂行に力点が置かれ
た 1 年でした。それぞれの持ち場でみんな
がきっちり働いた 1 年でした。1 つの目標
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に向かって持ち場持ち場で最大限の力が発
揮できる、これが上田六文銭クラブの持ち
味です。どうかこの持ち味を生川年度にも
発揮していただきたいと心から願います。 
 一つ心残りがあります。会員を増強でき
なかったことです。小さなクラブですので
一人の増減がクラブ財政を左右し、事業の
規模も内容も違ってきます。会員を増やせ
なかったことで、皆さんの活動にも窮屈な
思いをさせてしまったと思います。会員増
強は永遠の課題です。 
 クラブの活力の源は例会にあります。い
つもの仲間に会い、プログラムで勉強し、
美味しい食事ができる。例会の 3 要素です。
次の例会が楽しみになるような雰囲気はク
ラブを活き活きさせます。こんな雰囲気が
六文銭クラブに芽生えつつあるように感じ
ます。この芽をしっかりとした姿に育てて
行きたいものです。健康に留意し、しっか
りとした足取りと豊かな心持で来年度も例
会に出席しましょう！ 
 最後にもう 1 度、皆様本当にありがとう
ございました！ 

  
 
 

松澤 一志君 
1.米山奨学会より 
・ハイライトよねやま 207 号 
2.東信第二グループ関ガバナー補佐様より 
 ・アトランタ大会バナーをいただきました。 
3. AMU より 
・会員研修参加者募集のお知らせ 
4. 理事会より 
・6/13 理事会議事録 
恵送 
1. 桐生赤城 RC 様・・・・会報 

2. ホテル群上八幡様・・チラシ 
全会員配布物 
1. 当クラブ会報 第 942 号 
2. 次年度上半期会費納入について 
 

 
 
 
 

宮原 宏一君 

 ベース 欠席 メイク 出 席 率 
本 日 20 5 - 75.00％ 
前々回 21 5 2 85.71% 

西澤文登君 一年間大変お世話になりまし
た。おかげ様で 20 周年記念事
業も講演会を残すだけとなり
ました。 

松澤一志君 本日は繰り上げの最終例会と
なります。1 年間ありがとう
ございました。 

宮原宏一君 西澤会長特に 2 年間、松澤幹
事ご苦労様でした。 

飯島俊勝君 西澤会長、2 年間ご苦労様で
した。最後の 25 日講演会よろ
しくお願いします。生川さん
いよいよですネ。 

生川秀樹君 西澤会長二年間、松澤幹事一
年間大変ご苦労様でした。後
は全て杉山幹事にお任せくだ
さい。 

柄澤 堯君 最終例会おめでとうございま
す。講演会申込者 300 名超え
ました。 

山田 豊君 講演会の成功を祈って。 

肥田野秀知君 笠原 一洋君 
北村 久文君 水野 泰雄君 
中沢利樹男君 中澤 信敏君 
杉山 裕君 横沢 正君 



 

 

第 943回例会 2017年 6 月 20日 

 
臨 時 総 会 

  議長 西澤文登会長 
会長より、名誉会員の推薦方法につい
て、クラブ内規変更の提案がされまし
た。 
「理事会は定款に定める名誉会員を
推薦することができる。クラブ総会で
正式に決定する。」 
この内容は、臨時総会で承認され、あ
わせて、山﨑博太君を名誉会員に推薦
するという発議があり、満場一致で承
認されました。 

 
 
 
 
最終例会セレモニー 

 年度表彰 
 ①皆出席者 ホームクラブ 100％出席者 
    西澤 文登君  

 メイク有 皆出席者 
  北村 久文君 田中 栄一君 

柄澤  堯君 宮原 宏一君 
  横沢  正君 松澤 一志君 
  生川 秀樹君 水野 泰雄君 

    中澤 信敏君 中沢利樹男君 
 
 ②今年度寄付表彰 
    西澤 文登君 飯島 俊勝君 
    山田  豊君 北村 久文君 
    田中 栄一君 宮原 宏一君 
    西澤 尚夫君 松澤 一志君 
    生川 秀樹君 杉山  裕君 
    水野 泰雄君 斉藤惠理子君 
    中澤 信敏君 山崎 芳雄君 
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会長幹事引継ぎ会 
バッジ交換・花束贈呈・エレクト挨拶 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

今年度会長より次年度会長へバッジを 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

今年度幹事より次年度幹事へバッジを 
 
 
 
 
 
 
 
 

生川会長エレクトより今年度会長・幹事へ
の感謝の言葉と次年度に対しての挨拶があ
りました。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

次年度会長より今年度会長へ花束を 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

次年度幹事より今年度幹事へ花束を 
 
 

   ～委員会活動のご報告～ 
6月24日(水)  
社会奉仕委員
長の北村久文
君が『ダメ・
ゼッタイ』街
頭活動に参加
しました。 
 

 
 
 


